

TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE

des groupes politiques du conseil municipal

LE KREMLIN-BICÊTRE EN COMMUN

Bonne rentrée !



L'été qui s'achève a été éprouvant. Les vagues de canicules comme la multiplication des feux de forêts nous rappellent l'urgence d'une action déterminée pour le climat.

L'attaque contre Salman Rushdie est quant à elle un nouveau coup contre la liberté de conscience et d'expression. Les obscurantismes n'ont pas droit de cité sur la place publique, car ils préfèrent imposer le silence plutôt que débattre.

Les fermetures nombreuses de services d'urgences partout dans le pays nous interpellent : l'accès aux soins n'est plus assuré de façon égale pour tous.

La rentrée est propice aux bonnes résolutions. Au Kremlin-Bicêtre, nous prenons celle de continuer à faire vivre nos services publics. Cet été, la ville a lutté contre les fermetures de classes prévues par l'Éducation nationale à la rentrée.

Cet automne, nous proposerons aux Kremlinois de construire la ville durable qu'ils veulent pour demain. Notre engagement consiste à renforcer la présence de la nature en ville et à réaliser des aménagements respectueux de notre environnement, loin de la bétonisation.

Nous vous donnons rendez-vous au Conseil municipal participatif le 15 septembre pour débattre du référendum kremlinois annuel 2022 qui portera sur la limitation à 30 km/h de la vitesse sur les voiries communales. Cette mesure est un premier pas indispensable vers une ville plus apaisée avec un meilleur partage de l'espace public.

C. Bocabeille & F. Raymond

POUR UNE VILLE QUI NOUS RASSEMBLE

La fin de l'abondance



Cette formule du chef de l'état ne laisse pas de nous interroger : de quoi parle-t-il au juste ? De l'inflation ? de la hausse des coûts de l'énergie ? De la destruction chaque jour confirmée de nos services publics ? Ou bien faut-il entendre qu'il en serait fini des privilèges, de l'impunité, des jets privés, piscines et autres golfs généreusement arrosés quand la sécheresse met à mal les récoltes et paupérise la filière agricole ? Ou encore,

suggère-t-il que les français, jusque là trop gâtés, vont devoir se serrer la ceinture et redoubler d'efforts, « travailler plus pour gagner plus » ?

Cette règle appliquée à l'Éducation Nationale dessine un horizon de plus en plus clair malgré la confusion des annonces : face à la crise du recrutement, c'est à la contractualisation qu'on aura recours, et non pas à une révision de la grille des salaires. Dans certaines académies, déficitaires comme celle de Créteil, le contractuel sera favorisé par rapport à un titulaire. La formation des enseignants, elle, sera revue, puisque les diplômes requis sont désormais jugés « excessifs ».

En cette rentrée scolaire, nous réaffirmons notre attachement au service public de l'éducation, et nous participerons à la distribution des kits de rentrée scolaire. Nous assurons les familles kremlinoises de notre plein soutien pour défendre une école républicaine, équitable et pleinement émancipatrice.

Le groupe « Pour une ville qui nous rassemble », élus PCF et Tous citoyens.

ELUS SOCIALISTES

Bonne reprise !



En ce mois de septembre, la rentrée s'impose à tous, petits et grands, avec son joyeux cortège de résolutions : pour nos enfants et jeunes Kremlinois, un bon redémarrage à la crèche,

l'école maternelle ou primaire, au collège ou au lycée et dans toutes les structures qui accueillent des étudiants. Pour leurs parents, un retour serein à leurs activités professionnelles, sociales et associatives ; et pour nos aînés, des journées plus fraîches et apaisantes. Et il en faudra à tous, de l'énergie et de l'enthousiasme, pour aborder ce dernier trimestre de l'année : l'été brûlant, au sens propre, a été une alarme supplémentaire pour nous rappeler l'urgence d'un sursaut collectif et citoyen au dérèglement climatique pour grande partie généré par nos comportements inconscients ; Ces épisodes de canicule n'auront pas occulté les drames qui ont continué à se jouer en Ukraine et qui perdurent à nos portes européennes : ils ne doivent pas détourner nos regards de cette tragédie humaine dont nous souhaitons tous une fin rapide. Ni nous faire oublier l'agression contre Salman Rushdie qui illustre que nous ne devons jamais relâcher notre vigilance à l'égard de l'obscurantisme et des ennemis de la liberté d'expression et de conscience, à l'opposé de nos valeurs républicaines et laïques. Localement, les Kremlinois pourront compter sur leurs élus socialistes pour les défendre et être à leurs côtés afin d'affronter les vicissitudes de la rentrée.

Les élus du groupe socialiste

GÉNÉRATION ÉCOLOGIQUE ET SOCIALE

Une rentrée au soleil,



La ville a mis en œuvre le plan canicule national afin de recenser et d'accompagner les personnes vulnérables durant les épisodes de forte chaleur. Au-delà de ces actions ponctuelles, la majorité a engagé un travail de fond pour assurer la transition écologique. D'abord, en augmentant la part dédiée aux espaces verts avec des travaux d'aménagements dans les squares ; Par ailleurs, en définissant les grands axes d'une politique des mobilités en partenariat avec les acteurs locaux ; Enfin, en agissant sur les questions et les bonnes pratiques relatives à l'écologie avec le festival de l'écologie populaire. La ville prend toute sa part dans le combat que nous devons mener pour la préservation du climat. Cette bataille pour la sauvegarde du climat nécessite un travail de fond. Elle est menée avec les premiers experts sur le sujet : les habitants du Kremlin-Bicêtre. Nous nous refuserons toujours à céder à la facilité des coups de comm', de la précipitation, car l'enjeu est trop important. La volonté et la patience porteront leurs fruits loin des agitations et gesticulations auxquelles nous sommes parfois confrontés.

Cet été à été des plus impactant sur le plan environnemental. Nous devons nous attendre à une poursuite et même une amplification des sécheresses et de leurs conséquences pour les années à venir à la campagne comme en ville. Le gouvernement doit urgemment sortir de son inaction climatique.

TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE

Groupes d'opposition

GRUPE ÉCOLOGISTE ET CITOYEN DU KREMLIN-BICÊTRE



Sous une "goutte froide" l'été 2021, certains avaient repoussé la prise de conscience de l'urgence absolue de lutter contre le réchauffement et le dérèglement climatiques. La "plume de chaleur" de cet été 2022 aux 4 épisodes caniculaires ne laisse plus de doute : les prévisions les plus pessimistes sont pour l'instant dépassées, comme les records qui tombent les uns après les autres. Et l'Europe sera le continent le plus touché, selon les climatologues.

La guerre en Ukraine et la volonté de s'affranchir des énergies fossiles russes imposent doublement de rechercher toutes les économies d'énergie possibles et toutes les sources propres ou à l'impact carbone le plus minime. Il en va également de notre indépendance nationale, condition de la perpétuation de notre démocratie.

Dans notre ville, l'isolation des bâtiments et le développement du vélo et des transports publics ne vont pas encore assez vite.

La France, l'État et les collectivités locales, dont la nôtre, ont pris beaucoup de retard dans la plupart des domaines depuis près d'un demi-siècle : éducation, recherche, santé, justice peuvent rejoindre écologie et démocratie comme parents pauvres de la République.

La jeunesse et l'avenir ne doivent plus être oubliés et sacrifiés sur l'autel de l'avidité de pouvoir et d'argent - et ce à toutes les échelles

Kamel Boufraine, Jérôme Giblin, Toufik Khiair
Groupe Écologistes et Citoyens

ENSEMBLE CHANGEONS LE KB

Il faut agir



Face au dérèglement climatique qui s'accélère, aux épisodes de chaleur que connaissent les agglomérations, il n'est plus possible de bâtir la ville comme nous le faisons il y a quelques années.

Selon le dernier rapport du GIEC, 70% des leviers d'action contre le dérèglement climatique se situent au niveau local. C'est aux collectivités locales d'imaginer des politiques publiques innovantes et ambitieuses en faveur de la transition écologique. Malheureusement, la majorité municipale n'en prend pas le chemin. Pour cela, il faudrait tourner le dos à la politique de bétonisation orchestrée par JL Laurent depuis 1995. Mais il a préféré la construction d'un centre commercial et l'artificialisation des sols au détriment de la création d'un grand espace vert qui aurait permis aux kremlinois de s'y réfugier pendant la canicule. Il veut atteindre les 40% de logements sociaux pour répondre au dogme communiste et détruire l'îlot Rossel, le centre historique de notre ville, pour y construire un immeuble de 8 étages. Il est urgent de changer de paradigme, de remettre ces projets à plat et de repenser la ville de demain en adoptant un mode de gouvernance plus humble, plus horizontal et plus participatif. Il faut végétaliser notre ville et créer des îlots de fraîcheur, promouvoir les mobilités douces et repenser la place de la voiture, faciliter la marche à pied et rendre les trottoirs plus accueillant pour tous

L. Zinciroglu, N. Chiboub, J-P. Ruggieri, L. Couto, L. El Krete

KREMLIN-BICÊTRE EN AVANT, RADICAL ET ÉCOLOGISTE

Un maire de plus en plus hors sol



Depuis plusieurs mois, la hausse de l'inflation entamée en 2021 s'est accélérée sous l'effet de la guerre en Ukraine. Les dépenses courantes des ménages connaissent des augmentations importantes, grevant mois après mois leur pouvoir d'achat. Le prix de nombreux produits de première nécessité a progressé de 10, 20 voire 30 %. Et à l'approche de l'hiver, il faut craindre une envolée des coûts de l'énergie à laquelle trop de Kremlinois auront du mal à faire face.

Dans ce contexte, la ville doit se tenir prête à soutenir les plus fragiles sans dégrader davantage les services déjà mis à mal par les choix inconsidérés du maire. Sécurité et propreté notamment pâtissent des décisions budgétaires hasardeuses de la majorité. C'est dire que s'il subsiste encore des marges de manoeuvre financière, elles devraient être affectées à la solidarité avec nos concitoyens. Et que fait M. Laurent ? Il remplace le logo de la ville ! Comme si cela allait améliorer le quotidien des Kremlinois. De qui se moque-t-il ? Une telle opération nécessite le remplacement de tous les supports comportant le logo, avec un coût qu'il se garde bien de rendre public.

Une telle dépense, sur laquelle il est encore possible de revenir, est une insulte aux Kremlinois qui aspirent à vivre dans une commune propre, sûre et solidaire, et non à être consultés sur le choix entre deux propositions par ailleurs également médiocres. Il serait temps que M. Laurent mette fin à sa lévitation.

Les tribunes publiées
par les groupes politiques
du conseil municipal
engagent la seule responsabilité
de leurs auteurs.